



EXTORSIÓN

Actuar contra 'montadeudas', demanda PAN en San Lázaro

La Policía Cibernética de la Ciudad de México y autoridades del Sistema Nacional de Seguridad Pública deben reforzar acciones ante la creciente operación de extorsionadores a través de aplicaciones donde se ofrecen préstamos rápidos y que se prestan para la operación de los llamados “montadeudas”, demandó el diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), Luis Mendoza.

El legislador pidió a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión respaldar la petición señalada y con ello, contribuir a proteger la seguridad y el patrimonio de los ciudadanos.

El congresista demandó que las autoridades señaladas intervengan para investigar los delitos que cometen quienes aprovechan la necesidad de las personas para ofrecer créditos y préstamos a través de internet.

Al manifestar que los “montadeudas” cometen una serie de delitos que van del uso ilícito de datos personales a la extorsión, el legislador advirtió que en épocas de crisis económica y alta inflación como las que vive el país, la ciudadanía está más expuesta a caer en engaños, presiones y extorsiones, por necesidad económica.

Recordó que grupos delincuenciales están aprovechando la situación para ofrecer préstamos monetarios rápidos a cambio de los datos personales de quien requiere apoyo económico, y se convierte en víctima de extorsión, daño moral e incluso psicológico.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/18/actuar-contramontadeudas-demanda-pan-en-san-lazaro-559268.html>